
Es ist schlimm,.....
Beitrag von „borromeus“ vom 17. Oktober 2007 um 12:17

habe heute meinen Touareg V6 BJ 1/2006 zum Händler gestellt und mich von ihm
verabschiedet. Noch nie habe ich mich so ungern von einem Auto getrennt.... war 52tsd km an
meiner Seite und hat mich nie auch nur eine Sekunde im Stich gelassen.

ABER:
morgen krieg ich dafür den Neuen, auch wenn alle Menschen in meiner Umgebung sich fragen
warum sich jemand das gleiche Auto in gleicher Farbe wiederkauft (für Interessierte: das
Facelift gefällt mir).

Ich freue mich sehr!

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/7981-es-ist-schlimm/?postID=120368#post120368
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